

# *Recuerdan en el mundo a Maradona de diversas formas*

---



**Diego Armando Maradona**

Buenos Aires, 26 nov (RHC) El mundo entero rindió tributo al destacado futbolista argentino Diego Armando Maradona de diversas maneras y reconoció en el deportista los valores humanos que lega para la actual y las venideras generaciones.

El Estadio Azteca rindió tributo de despedida a Maradona con un arreglo floral en la portería donde el futbolista argentino marcó el "Gol del Siglo XX" en el Mundial de México 1986, también considerado el mejor de la historia.

"Te vas de la mano de Dios", reza el mensaje de un listón sobre un arreglo de flores blancas, colocado el 25 de noviembre de noche en una portería de la verde cancha del coloso, donde Argentina derrotó a Inglaterra aquel año.

En este escenario, a sus 26 años, Maradona anotó dos goles, uno de ellos recorriendo medio campo, con gambetas y cambios de velocidad, dejando atrás a todos sus rivales.

La escritora y periodista italiana Giuseppina De Rienzo reconoció que Maradona representó a los oprimidos del sur de Italia y del mundo entero.

En sus palabras, entre la ciudad de Nápoles y el jugador hubo una historia de amor. Según relató Giuseppina De Rienzo, una vez el padre de un niño enfermo, que vivía en una localidad cerca de Nápoles y tenía que ser operado, llamó a Maradona para pedirle ayuda.

Maradona fue a jugar en un terreno poco apto para el fútbol, "que parecía un campo de patatas", y todo el dinero que ganó con el partido se lo regaló al padre del enfermo.

Millones de seguidores de todo el mundo rinden homenaje al mítico exjugador de fútbol Diego Maradona. El gobierno de Argentina decretó tres días de duelo nacional.

Fuente: Sputnik

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/240860-recuerdan-en-el-mundo-a-maradona-de-diversas-formas>



**Radio Habana Cuba**